

Наименование проекта: «Совершенствование оказания неотложной помощи детскому населению в учреждении здравоохранения «23-я городская детская поликлиника» г. Минска



1.Наименование проекта:	Совершенствование оказания неотложной помощи детскому населению в учреждении здравоохранения «23-я городская детская поликлиника» г. Минска.
2.Срок реализации проекта:	2024-2025 гг.
3.Организация - заявитель, предлагающая проект	Учреждение здравоохранения «23-я городская детская поликлиника» г. Минска (далее-УЗ «23-я ГДП»).
4.Цели проекта:	Совершенствование практических навыков при оказании неотложной помощи детскому населению в учреждении здравоохранения «23-я городская детская поликлиника» г. Минска.
5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	<ul style="list-style-type: none"> -отработка практических навыков врачами и медицинскими работниками поликлиники оказания неотложной помощи при проведении сердечно-лёгочной реанимации (далее-СЛР) у детей при клинической смерти, при синдроме внезапной смерти; -отработка практических навыков врачами и медицинскими работниками учреждения техники правильного проведения закрытого (непрямого)

	<p>массажа сердца (далее ЗМС) у детей различного возраста (в том числе у детей первого года жизни);</p> <p>-отработка практических навыков врачами и медицинскими работниками УЗ «23-я ГДП» техники правильного проведения искусственной вентиляции лёгких (далее-ИВЛ) у детей различного возраста (в том числе у детей первого года жизни);</p> <p>-предотвращение смертности детей с признаками остановки кровообращения и дыхания (при синдроме внезапной смерти).</p>
6.Целевая группа:	Врачи-педиатры участковые, врачи-специалисты, медицинские сёстры участковые и медицинские сёстры врачей-специалистов, фельдшера учреждений образования, расположенных на территории обслуживания УЗ «23-я ГДП» г. Минска.
7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<p>- закупка тренажёра сердечно-лёгочной и мозговой реанимации с индикацией Т1 «Максим II»;</p> <p>- закупка тренажёра сердечно-лёгочной и мозговой реанимации для детей раннего возраста Little Baby (Норвегия) с индикацией;</p> <p>- приобретение вышеуказанных тренажёров (манекенов) позволит на должном уровне обеспечить медицинским работникам нашего учреждения проводить учебно-тренировочные занятия по правильному проведению СЛР мозговой реанимации у детей различного возраста (в том числе родителей и сотрудников при возникновении у них синдромов клинической смерти) на догоспитальном этапе и до приезда бригады неотложной помощи СМП.</p>
8.Общий объём финансирования (в долларах США):	
источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США):
средства донора	1400 \$
софинансирования	0
9. Место реализации проекта:	Республика Беларусь, г. Минск, Заводской район, ул. Ангарская, д.60-А.
10.Контактное лицо:	Заместитель главного врача по медицинской части учреждения здравоохранения «23-я городская детская поликлиника» г. Минска Лазовская Татьяна Валерьевна, тел. моб.: +375296707395, тел. раб.:8-017-392-40-10, электронный адрес: dralban1973@mail.ru.

Будем рады сотрудничеству!

Project name: “Emergency care improvement for children at the health center
“ Pediatric polyclinics 23” in Minsk.

1. Project name:	“Emergency care improvement for children at the health center “Pediatric polyclinics 23” in Minsk”.
2. Project deadline:	2023-2024 years.
3. Applicant organization proposing a project:	“Pediatric polyclinics 23” in Minsk”.
4. Project objectives:	Improving the practical skills of emergency medical care at the health center “Pediatric polyclinics 23” in Minsk.
5. Tasks to be performed as a part of the project:	<ul style="list-style-type: none"> - practice of polyclinics doctors’ skills of emergency care when conducting children <i>cardiopulmonary resuscitation</i> (CPR) in case of clinical death and <i>sudden infant death syndrome</i>; - practice of doctors’ and medical staff’s skills of the correct technique of external <i>cardiac massage</i> for children of different ages (including <i>children aged under 12 months</i>); practice of doctors’ and medical staff’s skills of the correct technique of <i>artificial lungs ventilation</i> (ALV) for the children of different ages (including <i>children aged under 12 months</i>); -child mortality prevention with the signs of <i>blood circulation</i> and respiratory failure (in case of <i>sudden infant death syndrome</i>).
6. Task Force:	<i>Local pediatricians, doctors-specialists, local nurses, and nurses of doctors- specialists, Paramedics of health centers located on the territory of “Pediatric polyclinics 23” service in Minsk</i>
7. Brief description of project activities:	-purchase of <i>cardiopulmonary and brain resuscitation</i> machine with T1 ‘Максим II’ indicator;

	-purchase of <i>cardiopulmonary and brain resuscitation</i> machine for <i>children aged under 12 months</i> Little Baby (Norway) with the indicator; -getting the machines (simulators) mentioned above will let our health center staff conduct training procedures of the correct <i>cardiopulmonary and brain resuscitation</i> for children of different ages at a proper level (including parents and the staff in case of clinical death syndrome) at a <i>pre-hospital stage</i> before the arrival of an ambulance.
8. Total funding (in United States dollars):	
Financing source:	Financing volume (in United States dollars)
Donor Funds	1400\$
Joint financing	0
9. Project location:	The Republic of Belarus, Minsk, Zavodskoy district, Angarskaya str, 60A.
10. Contact person:	Lazovskaya Tatyana Valeryevna, deputy chief doctor at the health center "Pediatric polyclinics 23" in Minsk. +375296707395, 8-017-392-40-10, Dralban1973@mail.ru;

Looking forward to cooperation!